

西尾市民病院地域医療連携だより vol.47



令和8年

新年のご挨拶

院長 田中 俊郎

迎春



新年明けましておめでとうございます。

昨年は例年より随分早いインフルエンザの流行となりましたが少し落ち着き、皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

本年は午年であり、馬は飛躍の象徴で健康・長寿にご利益があるとも言われます。また、本年は様々なスポーツイベントが行われる年であり、ミラノ・コルチナ冬季オリンピック・パラリンピックや野球のWBC・米国・カナダ・メキシコの共同開催となるサッカーワールドカップと目白押しです。さらに、アジア競技大会においては、ボクシング競技がダイセンアリーナ西尾で開催されます。健康のためにスポーツを通じて喜びを共有したいものです。

当院においては昨年導入した手術支援ロボットにより、外科と泌尿器科で着実に手術症例実績を重ねており、さらに症例数を伸ばせるよう取り組んで参ります。また、常勤の専門医が2名体制となった高精度放射線治療や不安全感を和らげる映像システムを完備したMRIを活用し診療の充実を図って参ります。本年1月には脊椎手術専門医を招聘し、高齢者に多い脊椎の圧迫骨折に対する診療体制を強化して参ります。そのほか、救急車の受入台数も飛躍的に増やすことができており、高齢者人口の増加に合わせた医療体制を整備することで経営改善に繋げて参ります。

本年は地域医療構想に関する新たなガイドラインが策定される予定であり、当院のような地方の公立病院の在り方も新たな局面に向かっていると思われます。病院を取り巻く環境は依然大変に厳しいですが、当地域に於いて急性期医療を担う病院として今後も安心してご利用いただけるよう奮闘して参りますので、本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。



1月から新たに2名の医師が赴任いたしました。よろしくお願ひ致します。

部長

おおた きょうたろう

大田 恒太郎



医長

とりい こうさく

鳥井 恒作



● 診療科:整形外科

● 前勤務地:豊田厚生病院

● 医師免許取得:平成17年

1月から赴任させて頂いた整形外科の大田です。専門は脊椎脊髄疾患の診療で、変性疾患、変形疾患、外傷、腫瘍など幅広く対応しており、頸椎から腰仙椎まで全ての分野の診療を行っております。西尾市は高齢者も多く、特に腰痛は病院に受診する最も多い愁訴の一つです。なんなりとご相談いただければ幸いです。これからよろしくお願ひ致します。

● 診療科:外科

● 前勤務地:
名古屋大学医学部附属病院

● 医師免許取得:平成27年

消化器疾患を中心に診療いたします。9か月と短い期間ではありますが、よろしくお願ひ致します。

12月31日付 退職医師のご報告

伊藤 将一朗(外科)
鈴木 崇弘(整形外科)



泌尿器科部長 小林 郁生

当院泌尿器科に常勤医が赴任し、9か月余りが経過いたしました。先生方からの温かいご協力により、現在非常に順調な診療体制を築けております。

このたび、ロボット支援手術も本格的に始動いたしました。より高度で負担の少ない治療を地域の皆様へお届けできるよう体制を強化しております。また診断から手術まで1か月以内を目標と定め、達成できています。

今後もご期待に沿えるよう努めてまいります。引き続き、変わらぬご支援とご紹介を賜りますようお願い申し上げます。



手術支援ロボット「hinotori」

泌尿器科

対応疾患:前立腺がん

6月～1月 8件

外科

対応疾患:結腸がん

8月～1月 19件

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は多大なるご厚情を賜り、心より感謝申し上げます。本年は丙午、その力強い運気のごとく、地域医療の絆がより強まるることを願っています。本年も何卒宜しくお願ひ申し上げます。



地域医療連携室

TEL : 0563-56-3362 FAX : 0563-56-3354

地域医療連携室 室長 藤竹 信一